



Novenas
Caballeros de la Virgen



NOVENA A

Santa LAURA
MONTROYA



Oración para todos los días



Padre Eterno que creaste a Santa Laura Montoya. Hijo de Dios que la redimiste con tu sangre preciosa. Espíritu Santo que la enriqueciste con tus preciosos dones.

Oh, Augusta Trinidad: Humildemente postrados ante tu divina presencia, te suplicamos por intercesión de Santa Laura, nos concedas el remedio de estas necesidades.

Así mismo te pedimos la gracia de vivir toda nuestra vida a la luz del Evangelio, siguiendo el ejemplo de la Santa Madre Laura. De tal manera que con nuestro testimonio de amor a Dios y de generosidad con nuestros hermanos, atraigamos a muchos a una viva experiencia de Dios, que es Padre de todos.

Te lo pedimos por Jesucristo tu Hijo que vive y reina contigo, en la unidad del Espíritu Santo, por los siglos de los siglos. *Amén.*



Primer Día

Consideración:

“He aprendido a contentarme con lo que tengo. Sé avanzar en escasez o en abundancia. A todo estoy acostumbrado: A la saciedad y a la estrechez, a la riqueza y a la privación. Porque todo lo puedo en Aquel que me conforta” (Filipenses 4, 12-13).

Consideremos el ejemplo de Santa Laura Montoya enfrentando las dificultades temporales que tuvo que sufrir desde su infancia, su entereza en enfrentarlos y su confianza en la Providencia.

Oración

Oh Dios, que inspiraste en Santa Laura un gran amor por el sufrimiento y la pobreza, danos su entereza y su confianza para perseverar en medio de los sufrimientos de nuestra vida. Por Jesucristo Nuestro Señor. *Amén.*

Segundo Día

Consideración:

“Jesús vino a Cafarnaúm, junto al mar, para que se cumpliera la profecía: El pueblo que habitaba en tinieblas ha visto una gran luz. A los que habitan en sombra de muerte, una luz les ha amanecido” (San Mateo 4, 16).

Consideremos el ansia misionera que hizo arder el alma de Santa Laura, que la llevó a sacrificar muchas cosas en su empeño de catequizar a los indígenas.

Oración

Señor Dios, que permitiste que Santa Laura tuviera un deseo ardiente de catequizar a aquellos que no habían aún recibido la Fe Católica entre los pueblos indígenas colombianos, haz crecer en nosotros el deseo de darnos por entero a la evangelización de nuestros hermanos. Por Jesucristo Nuestro Señor. *Amén.*

Tercer Día

Consideración:

“Jesús le dijo a sus discípulos: estas son las señales que acompañaran a los que crean: Hablarán en lenguas nuevas. Tomarán serpientes en sus manos y no les harán daño. Impondrán las manos sobre los enfermos y estos quedarán sanos” (San Marcos 16, 17-18).

En una misteriosa visión, Santa Laura supo de parte de Dios que ella y sus religiosas estarían protegidas contra los ataques de fieras salvajes durante sus misiones. Un hecho que nos invita a entregarle al Señor cada uno de nuestros problemas, nuestras enfermedades, miedos, conflictos familiares y situaciones difíciles.

Oración

Señor Jesús, que de forma admirable protegiste a Santa Laura y a sus religiosas de los ataques de criaturas peligrosas durante sus labores misioneras, haz que podamos sentir siempre tu protección contra los males corporales y espirituales que el maligno prepare contra nosotros. Tú que vives y reinas por los siglos de los siglos.
Amén.

Cuarto Día

Consideración:

“Jesús les dijo: Se me ha dado todo poder en el cielo y en la tierra. Id pues y haced discípulos de todos los pueblos, enseñándoles a guardar todo lo que os he mandado. Y yo estaré con vosotros todos los días, hasta el fin del mundo”
(San Mateo 28, 18, 19).

Santa Laura Montoya se enfrentó a muchas dificultades durante su labor misionera. Una de ellas fue la mala recepción que recibió de parte de los pueblos indígenas. Pero eso no la hizo cejar en su empeño de catequizarlos. Se trataba de servir a los indios con su femenina intuición, mientras practicaban el idioma del amor.

Oración

Señor Dios, que diste a Santa Laura un amor tan grande por los pueblos indígenas que superaba y perdonaba todo por desear conquistar sus almas para ti, danos la gracia de vivir por amor a nuestros hermanos, soportando y aceptando las humillaciones que nos puedan venir de ellos. Por Jesucristo Nuestro Señor. *Amén.*

Quinto Día

Consideración:

“Después de esto, sabiendo Jesús que ya todo estaba cumplido, exclamó. Tengo sed. Había allí una vasija llena de vinagre. Sujetaron a una rama de hisopo, una esponja empapada en vinagre y se la acercaron a la boca» (San Juan 18, 28-29).

La Madre Laura les dio como lema a sus hijas esta queja del Señor en la cruz. Por tal razón había escrito: “Dos sedientos, Jesús mío: Tú de almas y yo de saciar tu sed. ¿Qué nos detiene pues?». Este deseo ardiente de hacer conocer a Jesucristo, para que todos los amen y orienten su vida según el Evangelio, ha sido comparado por muchos santos a la sed que Jesús tuvo en la cruz. Sed que la Madre Laura explica en sus escritos.

Oración

Padre eterno, te suplicamos que nos des la sed de almas, la sed de santidad, la sed de virtud, la sed de Cielo, todas ellas que ardían en el alma brillante y luminosa de Santa Laura Montoya. Por Jesucristo Nuestro Señor. *Amén.*

Sexto Día

Consideración:

“Se celebraba una boda en Caná de Galilea y esta allí la madre de Jesús. Como faltara el vino, le dice a Jesús su madre: No tienen vino. Y luego dijo a los criados: Haced lo que él os diga” (San Juan 2, 3-5).

Una de las primeras oraciones que la Madre Laura enseñó a los indígenas de Dabeiba y luego a otros más, fue esta jaculatoria llena de profundo contenido: María, madre mía, sálvame. Los indios la repetían con fruición, a veces todavía sin entenderla. Fue el nombre de Nuestra Señora la primera palabra que aprendieron en castellano. Santa Laura había hecho un pacto con la Inmaculada: “Tú harás la obra de los indios y yo te serviré a pesar de mis tropezones”.

Oración

Señor Jesucristo, tú que diste a Santa Laura un apasionado y filial amor a tu Santísima Madre y le inspiraste el transmitir este amor a los indígenas, concede a nuestro corazón un afecto devoto por María Santísima y el deseo de transmitir ese amor a nuestro prójimo. Tú que vives y reinas por los siglos de los siglos. *Amén.*

Séptimo Día

Consideración:

“Ahora me alegro por los padecimientos que soporto por vosotros y completo en mi carne lo que falta a las tribulaciones de Cristo... al cual nosotros anunciamos,.... Luchando con su fuerza que actúa poderosamente en mí” (Colosenses 1, 24-29).

Cuenta la Madre Laura en su autobiografía que siendo todavía muy niña, mientras observaba el trabajo afanoso de unas hormigas, sintió en mitad de su alma el amor paternal de Dios. Una experiencia que la marcó de forma indeleble para toda la vida. Desde allí, como les ha ocurrido a muchos santos, brotó en su corazón la urgencia de anunciar ese amor a todos, de modo particular a los indígenas, abandonados entonces por la iglesia y los gobiernos. Este celo le quemó el alma de tal manera que pudo decir en varias ocasiones: “Los Indios son mi llaga».

Oración

Dios nuestro, que enseñaste tu amor paternal a Santa Laura por medio de la naturaleza y su rica simbología, danos, como a ella, la urgencia de anunciar ese amor a toda la humanidad. Por Jesucristo Nuestro Señor. *Amén.*

Octavo Día

Consideración:

“Dijo Jesús: También tengo otras ovejas que no son de este redil; también a ellas las tengo que conducir y escucharán mi voz y habrá un solo rebaño y un solo pastor” (San Juan, 10, 16).

Quizás la Madre Laura no lo advirtió durante su peregrinación temporal. Pero su persona y su obra iniciaron la transformación de América Latina, de un continente misionado a un continente misionero. La Madre Laura fue la precursora de la apertura universal de la misión, que lleva el evangelio, desde nuestra pobreza, a muchas regiones de la tierra.

Oración

Padre amadísimo, concede a nuestro mundo ser una antorcha viva de amor por la Fe Católica, siguiendo el legado de los grandes santos que vivieron para enseñarla, como Santa Laura Montoya. Por Jesucristo Nuestro Señor.
Amén.

Noveno Día

Consideración:

“Mientras los judíos piden milagros y los griegos van en busca de sabiduría, nosotros, en cambio, predicamos a un Cristo crucificado, escándalo para los judíos y locura para los paganos, pero fuerza y sabiduría de Dios para los que han sido llamados, tanto judíos como griegos. Porque la locura de Dios es más sabia que la sabiduría de los hombres, y la debilidad de Dios es más fuerte que la fortaleza de los hombres” (1 Corintios 22-25).

Numerosas personas dan fe de haber recibido favores por intercesión de la Madre Laura Montoya, a quien se han encomendado. Muchas personas acuden diariamente a la estancia donde murió la santa, e igualmente a su sepulcro, pidiendo ser sanados de sus dolencias.

Oración

Dios todopoderoso, que concediste a Santa Laura Montoya el don de realizar prodigios y milagros en favor de los que acuden a ella en sus dolencias y dificultades, concede a tus hijos que en esta Novena han implorado su intercesión las gracias que solicitan devota y humildemente. Por Jesucristo Nuestro Señor. *Amén.*

Oración Final

Dios, Padre misericordioso, que elegiste a la Santa Laura Montoya para despertar en la iglesia el sentido misionero, concédenos que podamos imitarla en su actitud contemplativa y en la búsqueda constante de la salvación de los hermanos. Danos la gracia de una conversión sincera al Evangelio y así un día florezca entre nosotros una paz justa y duradera, por el progreso de todos, especialmente de los más necesitados. Además, rogamos por los méritos de la Santa Madre Laura, el remedio de estas necesidades, si es para tu mayor gloria y nuestra salvación. *Por Jesucristo nuestro Señor. Amén.*



ORACIÓN ESPECIAL A SANTA LAURA MONTOYA

“Querida Madre Laura, hoy me encuentro ante ti con un corazón rebosante de gratitud y admiración. Tu vida y obra han sido un faro de luz y amor que ha iluminado el camino de innumerables personas en todo el mundo. Tu dedicación incansable a la educación y evangelización de las comunidades indígenas ha dejado una huella imborrable en la historia de Colombia y en el corazón de quienes te conocen.

Madre Laura, tu valentía y compasión al enfrentar las adversidades y trabajar incansablemente por los que más sufren, es un ejemplo que inspira a todos nosotros. Tu compromiso con la dignidad y los derechos de los más necesitados y abandonados ha sido un faro de esperanza en un mundo a menudo marcado por la desigualdad y la injusticia.

Hoy, en este momento de oración, te agradezco por tu vida de servicio desinteresado y amor incondicional. Pido que nos guíes con tu sabiduría y nos ayudes a seguir tu ejemplo, comprometiéndonos a mejorar la vida de los menos afortunados y trabajando por un mundo más justo y compasivo, según el querer de Dios.

Santa Laura, ruega por nosotros para que podamos llevar adelante tu legado de amor y servicio, y que, a través de nuestras acciones, podamos honrar tu memoria y seguir transformando vidas de la manera en que lo hiciste durante tu vida terrenal. *Amén.*”



CABALLEROS
DE LA VIRGEN

SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES



<https://caballosdelavirgen.org/>



Encuétranos como: Canal Caballeros de la Virgen

www.youtube.com/CaballosdelavirgenCol



www.facebook.com/loscaballosdelavirgen



+57 316 874 9214



www.instagram.com/caballos_de_la_virgen



@caballosdelavirgen

@padrejosebernardo

HAZ TU
DONACIÓN AQUÍ

